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Ata nº 010/2018 da Sétima Reunião Ordinária dia 25/ 09 /2018 - COMUS 

Data: 25/09/2018 Horário:   18:00 HORAS 

Local: 
Avenida Nossa Senhora do Bom Sucesso, 1400, Alto do Cardoso, 
Pindamonhangaba/SP 

Conselheiros 
Presentes: 

1ª Chamada: 18:00 hrs – Sem quórum 
2ª Chamada: 18:40 hrs – TITULARES: Rogéria de Fátima do 
Nascimento Braga Presidente do COMUS, Salvador Batista dos Santos, 
Lauro de Oliveira Nascimento, André de Farias Florêncio,  Dorival 
Marques substituindo Luis Rosas Júnior, Leila Mara da Silva, Pedro 
Flavio Papi de Lima, Marcelo Augusto Rodrigues Costa, Cinthia 
Marcondes M. Muniz, Hedilene Dias Moreira Correard substituindo 
André Luiz Correa Veronez, Meilai Jesus Shen, Roberta de Abreu Faria 
substituindo Eurico Aguiar e Silva, Luciano Rodrigues Nascimento 
substituindo Sr. Camillo Alonso Filho, Rafael Lamana substituindo 
Valéria dos Santos, Mariana Prado Freire. SUPLENTES: José Donizeti 
Azevedo, Sônia Maria Morais, Nely Moreira Diogo, Eliana de Fátima da 
C. Moreira. 

Faltas 
Justificadas: 

Luis Rosas Júnior, Rogério Ramos 

Visitantes: Thomas Rodney da Silva – Usuário; Sônia Antônia de Morais – Usuária;  

Pauta: 

1ª Pauta: Leitura e Aprovação da Ata da Reunião Ordinária do dia 28 de 
agosto de 2018  
2ª Pauta: Reestruturação das Comissões 
3ª Pauta: Apresentação do RDQA do 2º Quadrimestre. 

Aos vinte e cinco dias do mês de Setembro de dois mil e dezoito, no Auditório da 
Prefeitura Municipal de Pindamonhangaba, sito a Avenida Nossa Senhora do Bom 
Sucesso, número mil e quatrocentos, Alto do Cardoso, Pindamonhangaba/SP, 
realizou-se a sétima Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde, os 
Conselheiros e visitantes presentes assinaram a lista de presença e assim deu início a 
reunião. A primeira secretária do Conselho Meilai Jesus Shen fez a primeira chamada 
às dezoito horas, mas não houve quórum. Antes de realizar a segunda chamada a 
mesma solicita ao Conselheiro e Pastor Sr. Pedro que fizesse uma oração. Às dezoito 
horas e trinta e cinco minutos, a mesma fez a segunda chamada e após a oficialização 
do quórum, passa a palavra para Sra. Rogéria Braga que irá presidir esta reunião 
devido à ausência do Presidente do COMUS Rogério Ramos, e deu início a esta 
reunião. Em seguida faz a leitura das pautas e solicita a inclusão da pauta sobre à 
Apresentação do RDQA do 2º Quadrimestre de 2018, justificando a necessidade da 
Apresentação deste relatório. Sendo aprovada a inclusão por 14 votos. Prosseguindo 
passa a palavra a secretária Meilai Jesus Shen que faz a leitura da Ata da Reunião 
Ordinária do dia 28 de agosto de 2018, após algumas discussões e esclarecimentos, 
fica aprovada por 7 votos favorável e 8 abstenções; justificada por alguns 
Conselheiros pelo fato de não estarem presentes na referida reunião. Prosseguindo a 
Sr.ª Rogéria Braga informa sobre o ofício enviado pela Secretaria de Saúde referente 
a falta dos Conselheiros da Comissão de Finanças nas datas definidas para vista de 
notas e a necessidade de regularização. Em seguida propõe a Reestruturação das 
Comissões, ou seja, a união da Comissão de Finanças e de Contratos e pergunta se o 
Pleno está de acordo, houve discussões sobre esse assunto pelo Pleno e ficou 
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decidido pela Plenária que a mesa diretora oficialize os coordenadores das comissões 
para informar o motivo da não realização das reuniões, na próxima reunião Ordinária 
do COMUS. Continuando a Sr.ª Rogéria Braga informa que a Secretaria de Saúde 
está sendo cobrada pela não Apresentação da deliberação do RAG 2017 pelo 
COMUS. Informa ainda que o RAG 2017 foi apresentado em 27 de março de 2018, e 
até o presente momento não foi apresentado um parecer conclusivo pelas comissões 
para deliberação do Pleno. A conselheira Mariana esclarece sobre a Lei 
Complementar 141/2012, e a necessidade de deliberação da Plenária para que o 
município não sofra sanções, devido ao não cumprimento dos prazos estabelecidos 
pela Lei. Informa ainda que também está pendente um parecer do COMUS sobre a 
reforma do CEM e PS. Após algumas discussões e esclarecimentos foi deliberada 
pela Plenária a realização de uma Reunião Extraordinária para deliberação, ficando 
definido para o dia 03 de outubro de 2018 devido à urgência destes assuntos. Sr.ª 
Mariana propõe que seja feito um encaminhamento do Conselho Municipal de Saúde - 
COMUS para o Departamento de Comunicação, solicitando a inclusão de um ícone do 
COMUS no site da Prefeitura para colocação de todas as Atas e deliberações deste 
Conselho para maior publicidade, conforme a Lei Complementar 141/2012, sendo por 
todos aprovada. Retoma a palavra Sr.ª Rogéria Braga e solicita que a Conselheira 
Mariana faça a Apresentação do RDQA do 2º Quadrimestre de 2018. Sr.ª Mariana faz 
explanação do RDQA e esclarece sobre as cirurgias eletivas encaminhadas para os 
serviços de referência onde alguns pacientes reclamaram que foram maltratados pelo 
cirurgião em sua consulta pré - cirúrgica e que tem levantado este problema nas 
reuniões da DRS. Após a apresentação e feito os devidos esclarecimentos, foi 
deliberado pela Plenária à Apresentação de um parecer conclusivo na próxima 
Reunião Ordinária, ou seja, dia 30 de outubro de 2018. Dando continuidade segue os 
informes: 1- Refere-se sobre cancelamento da Formação para Conselheiro pelo CES 
que será adiado e não tem uma data prevista para sua realização; 2- Refere-se sobre 
pendências: RAG 2017 e Reforma do PS e CEM, ficando deliberado pela Plenária o 
envio dos documentos referente ao assunto para análise dos Conselheiros e uma 
Reunião Extraordinária no dia 03 de Outubro de 2018 para deliberações; 3 – Refere-se 
relatório da reunião extraoficial no dia 09 de agosto de 2018 com o Promotor de 
Justiça Sr. Jaime Meire do Nascimento fazendo a leitura do referido relatório. 
Informando que foi deliberado pela mesa diretora, conforme orientações do Promotor 
Público, os seguintes encaminhamentos: 1- Ofício para Santa Casa solicitando a 
regularização dos Conselheiros Indicados: 2- Ofício para a Conselheira Cinthia Muniz 
para Apresentação de Mandado Judicial que a mesma se encontra sub-judice e sua 
representatividade neste Conselho. Faz uso da palavra o Sr. Luciano, representante 
da Santa Casa, explicando que no momento a Santa Casa não possui nenhum 
representante preparado, mas que estará levando a mesa Provedora da Santa Casa. 
Em seguida a Sra. Cinthia Muniz faz uso da palavra, pedindo que se registre que a 
sua situação junto ao Conselho está muito bem relatada na vista solicitada pelo 
Conselheiro Luís Rosas, porém tirado da votação pelo presidente Rogério. Sendo 
colocado novamente a essa situação de esclarecimentos, causando uma nova 
situação constrangedora. Se coloca a disposição pra responder o ofício. Nada mais 
havendo para ser tratado, às vinte e uma hora e dez minutos a Presidente finalizou 
esta reunião e solicitou a lavratura da presente ata. Eu Meilai Jesus Shen, Secretária, 
lavro esta ata. 

 
SEGMENTO DADOS PESSOAIS ASSINATURA 
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USUÁRIO - Titular Salvador Batista dos Santos  
1º Suplente José Donizeti Azevedo  
2º Suplente William Paulo da Silva  

USUÁRIO - Titular Lauro de Oliveira Nascimento  
1º Suplente Eduardo Kogempa da Costa  
2º Suplente Ana Maria Merenciano de Carvalho  

USUÁRIO - Titular Rogério Ramos  
1º Suplente Marcos Gonçalves e Silva  
2º Suplente Benedito José Miranda da Silva  

USUÁRIO - Titular André de Farias Florêncio  
1° Suplente Maria José Azevedo dos Santos  
2° Suplente Fábio Bardella  

USUÁRIO - Titular Luis Rosas Júnior  
1° Suplente Eliane Teodoro Gessario Moreira  
2° Suplente Dorival Marques  

USUÁRIO - Titular Leila Mara da Silva  
1° Suplente Miguel Jacob  

USUÁRIO - Titular Pedro Flávio Papi de Lima  
1° Suplente Benedito Sérgio Irineu  

USUÁRIO - Titular Marcelo Augusto Rodrigues Costa  
1° Suplente Sonia Maria Morais  

TRAB. Titular Cinthia Marcondes M. Muniz  
1° Suplente Mario Lúcio Grossi Maurício  
2° Suplente Carmem Lúcia Rodrigues Conti  

TRAB. Titular André Luiz Correa Veronez  
1° Suplente Solange Inês Valério  
2° Suplente Hedilene Dias Moreira Correard  

TRAB. Titular Meilai Jesus Shen  
1° Suplente Nely Moreira Diogo  
2° Suplente Yris Cristiane C. Pires  

TRAB. Titular Rogéria de Fátima do N. Braga  
1° Suplente Eliana de Fátima da Cruz Moreira  

PREST. Titular Camillo Alonso Filho  
1° Suplente Luciano Rodrigues Nascimento  
2° Suplente Fábio Lemes  

PREST. Titular Eurico Aguiar e Silva  
1° Suplente Marco Aurélio Motta Alves  
2° Suplente Roberta de Abreu Faria  

GESTOR - Titular Valéria dos Santos  
1° Suplente José Carlos dos Santos Pinto  
2° Suplente Rafael Lamana  

GESTOR - Titular Mariana Prado Freire  
1° Suplente Luciana dos Santos Cruz  
2° Suplente Lucélia Rodrigues Soares  

 


